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　　　週　報

 前回の出席
2022 .９.　14 出席者数　　１３名

Make－Up（免除会員)

７　名
欠席者　　２１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 免除会員（ ２ 名）
　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　前回の欠席者 （ ２１ 名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 池田（正） ・ 古川（正） ・山口 ・ 西田 ・ 吉富　・　池田（隆）

肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・  井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村 ・ 内川　　会員

 本日の出席
2022 .９　.２１ 会員数　３４名 出席数　 １３名 欠席者　　２１名 出席率

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ ２１名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 池田（正） ・ 古川（正） ・ 徳住 ・ 西田 ・ 鎌田 ・ 池田（隆） 

肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・  前川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　　会員

クラブフォーラム 卓話（出前卓話）

クラブ協議会 クラブフォーラム

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 9 月・ 10 月　《水》 ）

9月

ｸﾗﾌﾞ協議会

10月

ｸﾗﾌﾞ協議会

卓話 観月会例会

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年9月21日 (水）　2022-2023年度　第1393 例会　 通算例会第1522 　週報第1393 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号



　今日のクラブフォーラムは会員増強について考えたいと思います。資料として他クラブの会長達が書かれた原

　稿がありましてその中で【ロータリーの拡大について】というテーマでお書きになられていて良いなと思ったので

　参考にお話ししたいと思います。

　８月は会員増強ロータリー月間です。会員増強の「増」は量を増やすこと、「強」は会員の質を高める事すなわち

　会員の内なる人を強くする内なる心を磨くことであります。これにはロータリアンの教育は絶対条件であります。

　しかしロータリアンの教育はあまり行われていません。このような状況では会員増強の「強」は不可能であります。

　会員の質を高める事無くして真の会員増強はあり得ません。会員の増大を求めても結果的には会員は減少して

　いきます。最新のRIの情報では一昨年から引き続いて会員は減少しています。これはRIの大きな悩みになってい

　るのであります。会員減少の原因は何か、社会の不況か、いえアメリカは好景気であるにも関わらず会員は減

　少しています。最大の原因はロータリーに魅力が無くなったことであります。なぜロータリーに魅力が無くなったの

　か、ロータリアンがロータリーの心を忘れてしまったからであります。私達の先輩はロータリーの９６年の歴史を通じ

　て一貫してロータリアンの魂の情が心を磨くことを心掛けてきたのであります。イギリスではロータリーは人間の魂の

　在り方の問題であると言われているようにロータリーの第一位は心の改革であります。そこにロータリアンは誇りを

　持ったのであります。したがってロータリアンがもう一度この誇りを取り戻さずしてロータリーの魅力を回復することは

　出来ないと思うのであります。何はともあれ２１世紀のロータリーを強化しようとするならロータりーの内なる心を強

　化することが絶対に必要であります。それにはロータリアンの協力を欠かすことはできません。近年のRIの会長は

　量と質との両立を訴えています。質の向上については良質な新会員を獲得のみならず現会員の退会防止も

◎　吉田会長によるクラブフォーラム

観月会例会 １０月１２日（水）　昼間：親睦ゴルフ　　しぐれ茶屋：19：00～　後日FAXにて案内・出欠確認

出前卓話 １０月１９日（水）　ベトナム出身　ビックさん　（ドウン ティゴック ビックさん）

地区大会 １１月２５日（晩餐会）・２６日（本会議）・２７日（ゴルフ大会）　

　皆さん、こんにちは。本日もご出席ありがとうございます。今日はクラブフォーラムになっております、今日もロータ

　リーについてお話したいと思います。先週定例理事会がありましたのでご報告いたします。

　①R4/4/23開催8市内8RCゴルフ大会（当クラブホスト担当）

◎　鎌田幹事報告

　　　　　　　　　　　　　　・ゴルフ→佐世保CC　　・表彰式会場→セントラルホテル佐世保

　②会員増強について　・各会員が気にかけて声掛けをしていく　・東南RCにいない職種の方など

　③１１月上旬パスト会長会開催予定（24-25年度会長ノミニー選出・ガバナー補佐担当年度）

佐世保東RC 　休会　：　９月22日

◎　吉田会長報告

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保RC 　休会 ：　9月２１日 佐世保南RC 　変更 ：　９月23日



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

本　　日 ４.000円

累　　計 1.486.533円

稲　　吉 ニコニコします。

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田
本日も例会出席ありがとうございます。急に寒くなりました。体に気を付けてお過ごし下さい。
ニコニコします。

池田（正） 皆さん、お久しぶりです！ニコニコします。

　当クラブは会員の平均年齢が若いので比較的に入りやすい、定着しやすいということが強みかなと思います。

　現会員以外の職種の方に入っていただければ、繋がりができて何かと聞きやすいですしその根底には親睦が

　あり仕事以外での世代を超えて友情などができてそれがロータリーに魅力だと思い、そこで仲間が増えて有意義

　な人生に繋がっていけたらと思います。皆さんと協議させていただき現会員数は３４名、当クラブとしての目標会

　員数は３５名から４０名が理想ではないかと思います。入会のお声掛けも難しいと思いますがどうぞよろしく

　お願いします、以上です。

　忘れてはならないことであります。　量と質との両立について一つの例え話を紹介しておきます。

　キップリングという作者が動物の小説を書きました。ジャングルの法則というのでありますがその一説に「群れの力

　は狼である、そして狼の力は群れである」というのがあります。つまり1匹の強い力の事が群れの力を強くする、群れ

　を構成1匹1匹がまさに1匹狼の様に強い事が全体の力を強くするのであります。ロータリーも１人１人のロータリ

　会員の教育が必要不可欠になるのであります。これなくして量と質との両立は考えることはできなのであります。

　会員増強の「量」の問題、「強」は質の問題、どちらも同じくらい大事であることを忘れてはならないと思います。

　前はロータリアンの教育など活発に行われていたそうです。先日のガバナー懇談会の時も言われたのですが

　アン達を強くすることによってはじめてロータリークラブが強くなり、ロータリークラブが強くなることによってはじめて

　その連合体であるRIが強くなるのであります。したがってロータリアン１人１人の内なる人を強くすることすなわち


